



# 別府市東京事務所トピックス

## - BEPPU CITY TOKYO OFFICE TOPICS -

おんせん県おおいた観光 PR イベント『新湯治・ウェルネスツーリズム』令和8年1月20日(火)

大分県東京事務所主催のおんせん県おおいた観光 PR イベントにて、『新湯治・ウェルネスツーリズム』をテーマに取り上げていただきました。千代田区有楽町の大分県フラッグショップ「坐来大分（ざらいおおいた）」にて開催され、都内マスコミ関係者にご参加いただきました。



別府市東京事務所 岡田より『新湯治・ウェルネス』の取組紹介と、株式会社ポーラ 湯本様より別府市内における温泉の美肌分析についてご講演いただきました。

また「坐来大分」櫻井料理長による温泉をテーマにした限定メニューも提供されました。温泉パプリカ、温泉かいわれ、温泉うなぎ等、大分県内で温泉を活用して育てた食材が多く使用されました。



現在、別府市公式観光情報サイト「別府たび」の特集記事にて、株式会社ポーラ様が提唱する美肌泉質の分類ごとにその作用や特徴を紹介し、自分の肌の状態に合ったおすすめの温泉やスキンケア等も提案しておりますので是非ご覧ください！



別府たび HP